

Pablo Milanés organise une tournée pour la paix en Colombie



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Pablo Milanés, un des fondateurs du mouvement cubain de la chanson engagée, organise une tournée pour la paix en Colombie.

La tournée aura comme point de départ Bogota, le 9 septembre, mais les chansons de cet important chanteur et compositeur cubain parviendront aussi aux zones les plus touchées par le conflit armé qui dure depuis plus de 50 ans déjà.

Pablo Milanés partage l'affiche avec les chanteurs argentins León Gieco et Piero. Ce dernier a récemment déclaré:

«Nous voulons laisser un symbole de paix dans chacune des places choisies, un signe qui nous rappelle que nous sommes au seuil d'une nouvelle histoire. Donc, nous inviterons le public à planter des arbres et à échanger des graines autochtones.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/99397-pablo-milanes-organise-une-tournee-pour-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba